

*** Die Badische Zeitung vom 16.12.2015 ***

Treue zum Musikverein

Sieben neu Ehrenmitglieder.



Langjährige Mitglieder wurden beim MV Haltingen geehrt. Foto: Ouk

WEIL AM RHEIN-HALTINGEN (ouk). Der Musikverein Haltingen ehrte bei seinem Jahreskonzert am Samstag in der Festhalle 15 Passivmitglieder, die den Verein schon seit vielen Jahren unterstützen. Der Vorsitzende Jürgen Wehrle überreichte die Treuenadel in Silber an Hans Diegel, Helga Diegel, Manfred Lang, Ulrich Wrobel (20 Jahre Passivmitgliedschaft) und die goldene Treuenadel an Robert-Manfred Dietz, Peter Hunkler, Dieter Moser, Erna Wechlin (30 Jahre). Zu Ehrenmitgliedern ernannte er Franz Fallert, Erika Kaufmann, Siegfried Lang, Werner Schmidt, Karlfrieder Sturm, Manfred Wampfler, Werner Woyda, die schon seit 40 Jahren Passivmitglieder sind.

Außerdem zeichnete der Vorsitzende an diesem Abend vier Frauen und Männer aus, die schon seit vielen Jahren beim Musikverein Haltingen spielen. Pascal Duttlinger, Helena Friedlein, Tizia Müller musizieren bereits seit zehn Jahren im Vereinsorchester und erhielten dafür die Treuenadel in Silber. Matthias Wrobel bekam die Treuenadel in Gold für 20 Jahre aktives Musizieren.